

SPD BON

PAD BONN

Forum-Eine-Welt der SPD Bonn 0163 9077709

EINLADUNG:

das Forum-Eine-Welt-Bonn lädt Sie mit Unterstützung des Deutschen Instituts für Entwicklungspolitik (DIE) herzlich ein zu einem Vortrag mit Diskussion zum Thema:

Nordrhein-Westfalens globale Verantwortung

mit **Herrn Minister Franz-Josef Lersch-Mense**, Minister für Bundesangelegenheiten, Europa und Medien des Landes NRW und Chef der Staatskanzlei NRW ins Deutsche Institut für Entwicklungspolitik (DIE), Tulpenfeld 6, 53113 Bonn, ein.

Donnerstag, 27 April 2017, 18:30 Uhr, anschließend kleiner Empfang

Nordrhein-Westfalen verfolgt eine breite Eine-Welt-Politik und ist ein starker und wichtiger Partner vieler Länder weltweit. Aus dieser Rolle ergeben sich auch die Verantwortung und Möglichkeit der partnerschaftlichen Gestaltung nachhaltiger Entwicklung unserer Partnerländer und deren Politikgestaltung. Herr Minister Lersch-Mense wird die NRW-Eine-Welt Politik und die Nachhaltigkeitsstrategie des Landes als Grundlage für die strategische Ausrichtung an der Agenda 2030 erläutern und diskutieren.

Seit mehr als 20 Jahren ist Bonn zudem Sitz der Vereinten Nationen. Als Sitz der UN Agentur für Sustainable Development Goals SDGs hat Bonn eine zusätzliche Strahlkraft erhalten. Die Landesregierung NRW bekennt sich klar zu dem Standort Bonn. Gerade in der letzten Woche hat NRW im Bundesrat das Gaststaatgesetz eingebracht, mit dem ein Vorstoß für die Stärkung Bonns auf den Weg gebracht wurde. Damit könnte die weitere Ansiedlung von internationalen Organisationen erleichtert werden. Herr Minister Lersch-Mense wird dazu Informationen geben.

Flucht-, Migrations-, und Integrationsfragen und die damit verbunden Herausforderungen werden an dem Abend auch angesprochen.

Programm

Begrüßung: Ahad Rahmanzadeh, Forum-Eine-Welt Bonn

Vortrag: Minister Franz-Josef Lersch-Mense, Minister für Bundesangelegenheiten, Europa

und Medien des Landes NRW und Chef der Staatskanzlei NRW

Moderation: Dirk Messner, Direktor Deutsches Institut für Entwicklungspolitik (DIE) / German

Development Institute Anschließend Diskussion

Nach der Veranstaltung get together bei einem kleinem Empfang, Fingerfood u. Getränke.

Die Veranstaltung findet in deutscher Sprache statt. **Bitte melden Sie sich bis zum 22.04.2017** über forum-eine-welt@spd-bonn.de

Ahad Rahmanzadeh und Renate Hendricks für das Forum-Eine-Welt Bonn forum-eine-welt@spd-bonn.de

Mit Unterstützung von:

Deutsches Institut für Entwicklungspolitik (DIE) Tulpenfeld 6 D-53113 Bonn

http://www.die-gdi.de

http://www.facebook.com/DIE.Bonn

Monatlich die neuesten Publikationen des Deutschen Instituts für Entwicklungspolitik (DIE): Publication Update.

Über das Deutsche Institut für Entwicklungspolitik (DIE)

Das DIE mit Sitz in der UN-Stadt Bonn gehört weltweit zu den führenden Forschungsinstituten zu Fragen globaler Entwicklung und internationaler Entwicklungspolitik. Das DIE baut Brücken zwischen Theorie und Praxis und setzt auf die Zusammenarbeit in leistungsstarken Forschungsnetzwerken mit Partnerinstituten in allen Weltregionen. Seit seiner Gründung im Jahr 1964 vertraut das Institut auf das Zusammenspiel von Forschung, Beratung und Ausbildung. Das DIE berät auf der Grundlage unabhängiger Forschung öffentliche Institutionen in Deutschland und weltweit zu aktuellen Fragen der Zusammenarbeit zwischen Industrie- und Entwicklungsländern.

Immer montags kommentiert das Deutsche Institut für Entwicklungspolitik in seiner Aktuellen Kolumne auf der Startseite der DIE-Homepage die neuesten Entwicklungen und Themen der internationalen Entwicklungspolitik. Das Institut wird von Prof. Dr. Dirk Messner (Direktor) und Dr. Imme Scholz (stellv. Direktorin) geleitet. Das DIE ist Mitglied der Johannes-Rau-Forschungsgemeinschaft, einer Dachorganisation für 15 rechtlich selbstständige, gemeinnützige außeruniversitäre Forschungseinrichtungen in Nordrhein-Westfalen.